

Sambut HUT Bhayangkara ke-76, Polres Cirebon Kota Gelar Giat Fun Bike and Aerobic

Agus Subekti - [KOTACIREBON.INFORMAN.ID](https://www.kotacirebon.informan.id)

Jun 19, 2022 - 13:01



KOTA CIREBON - Polres Cirebon Kota (Ciko) mengadakan kegiatan Fun Bike and Aerobic dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-76 tingkat Polres Cirebon Kota di Grage City Mall, Minggu (19/6/2022) pagi puku 06.00 WIB.

Dalam kesempatan itu, Kapolres Cirebon Kota AKBP M. Fahri Siregar SH SIK MH turut hadir dan mengikuti kegiatan bersama dengan seluruh jajaran PJU Polres Ciko dan Forkopimda Kota Cirebon.

AKBP Fahri dalam keterangannya menyampaikan, kegiatan tersebut diadakan dalam rangka menyemarakkan Hari Bhayangkara ke -76 yang jatuh pada 1 Juli mendatang.

"Ini sebagai bagian dan perwujudan bahwa Polri dekat dan bersahabat dengan masyarakat khususnya yang ada di wilayah hukum kami," ujar Kapolres Ciko.

Menurutnya juga, kegiatan ini dalam rangka menyehatkan masyarakat Kota Cirebon dengan dimulai dari hal-hal yang sederhana.



"Kami harapkan ini menjadi trigger agar masyarakat Kota Cirebon mau bergerak demi kesehatan mereka," jelasnya didampingi wakapolres Cirebon Kota Kumpul Ahmat Troy Aprio.

Nantinya, kegiatan menjelang HUT Bhayangkara ke-76 akan terus berlanjut hingga 1 Juli 2022 mendatang. Mulai dari kegiatan berbagi sosial, rehab rutilahu, hingga ziarah makam. Papar Akpol 2002 ini didampingi Kasi humas Polres Cirebon Kota Iptu Ngatidja.

"Mudah-mudahan ke depan berjalan dengan lancar dan baik sampai goal kita di 1 Juli 2022," tandasnya.

Pada kesempatan itu Kapolres dan para peserta turut mengelilingi Kota Cirebon melalui rute Grage City Mall - Jalan Ahmad Yani - Kesunean - Yos Sudarso - Benteng - BAT, tambah Kasi humas Ciko.

Kemudian juga melintasi Sisingamangaraja - Kapten Samadikun - Diponegoro - Gedung Negara - Krucuk - Wahidin - Cipto Mangunkusumo - Pemuda - Brigjen

Dharsono - Ahmad Yani - Grage City Mall, jelas Iptu Ngatidja.

Turut hadir dalam kesempatan itu Ketua Bhayangkari Cabang Cirebon Kota Ny. Ketty Fahri, Wakapolres Cirebon Kota Kopol Ahmat Troy Aprio, bersama ibu wakil Ketua Bhayangkari Cabang Cirebon Kota Ny. Anggie Troy, Asisten Administrasi dan Umum Setda Kota Cirebon Arif Kurniawan, Para Kabag Polres Cirebon Kota, Para Kasat Polres Cirebon Kota, hingga Kasie Polres Cirebon Kota dan jajaran Pengurus Bhayangkari Cabang Cirebon Kota. (Bekti)